



Código de recomendación:

VIAJE BRASIL - MSC SEAVIEW
MT-60461

Desde:

\$482.90 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
5	4	NOVIEMBRE 12, 2024.	12-11-2024

DESTINOS: SAO PAULO - NO ENCONTRADO - NO
ENCONTRADO - SAO PAULO



Itinerario

*** MSC SEAVIEW**

MSC Seaview es el segundo barco de la clase Seaside de MSC. El barco se inspiró en un concepto de condominio de playa y se esfuerza por acercar aún más a los huéspedes al mar. Los elementos de diseño especiales permiten a los huéspedes aprovechar al máximo el clima más cálido, como restaurantes al aire libre y áreas públicas y un mayor número de camarotes con balcón. Al igual que el MSC Seaside, el Seaview cuenta con el exclusivo paseo marítimo de 360 grados que rodea todo el barco y ofrece a los huéspedes espectaculares vistas al mar. Otros servicios al aire libre incluyen un spa al aire libre y un gimnasio y el parque acuático, que cuenta con un tubo interactivo de Slideboard.

NOVIEMBRE 12 SANTOS (SAO PAULO) – BRASIL

Santos, una animada ciudad costera brasileña con kilómetros de playa limpia, tiene varios museos, un interesante cementerio y centros culturales que exhiben obras de teatro y otros eventos. Vea especies tropicales de aves y vegetación en el jardín público de orquídeas, y vea a los lugareños cabalgando las olas o practicando "capoeira", un deporte que combina música, danza y artes marciales, en la escuela de deportes extremos. Mézclate en la colección de quioscos frente a la iglesia de Embare, un lugar popular para ver y ser visto. Santos es el puerto más grande de América Latina y la puerta de entrada a la enigmática ciudad de Sao Paulo, donde las calles se llenan de herbolarios, adivinos y artistas callejeros que realizan todo tipo de trucos.

NOVIEMBRE 13 ILHA GRANDE – BRASIL.

La selva tropical cubre más del 85 por ciento de Ilha Grande, un gran destino para aquellos que buscan un paraíso fuera de lo común. Desciende en rappel por los escarpados acantilados que dividen la isla o camina hasta la cima del Pico do Baepi de 3.400 pies. No te pierdas la oportunidad de visitar la escarpada y salvaje playa de Praia dos Castelhanos, a la que solo se puede acceder en vehículo todo terreno o en barco.

NOVIEMBRE 14 BUZIOS – BRASIL.

Búzios, una tierra de verano durante todo el año está cubierta de más de 20 magníficas playas y un paisaje esculpido con vegetación exótica. Elegida una de las 10 zonas más bellas del mundo, Búzios es famosa por su combinación única de encanto rústico, armonía arquitectónica, increíble belleza y sofisticadas boutiques y restaurantes.

NOVIEMBRE 15 ALTAMAR.

Las opciones gastronómicas incluyen un restaurante de mariscos de lujo con mesa de chef, un asador internacional de clase mundial donde la carne envejecerá en seco a bordo y un restaurante panasiático diseñado completamente por el famoso chef Roy Yamaguchi. Los huéspedes también pueden optar por participar en el MSC Yacht Club, que ofrece acceso a restaurantes VIP, un club privado a bordo y alojamiento de lujo.

NOVIEMBRE 16 SANTOS (SAO PAULO) – BRASIL

Desembarque a la hora programada por la naviera.

Incluye:

04 noches de crucero.
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo Bufett (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.
Impuestos.
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).
Propinas Obligatorias.

No Incluye:

Bebidas (alcohólicas, embotelladas y enlatadas).
Excursiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-18 01:17:37.**